

La rencontre avec Jamel BALHI...

Qu'en as-tu pensé ? Qu'en dirais-tu ?

- Je trouve que c'est une très bonne idée de partir à la découverte du monde et des différentes cultures. De plus, le fait de le faire en courant et en solitaire permet de se ressourcer et de réaliser un immense exploit.
- J'ai beaucoup aimé découvrir ses voyages. Les photos étaient magnifiques.
- J'ai découvert qu'on pouvait vivre avec peu et qu'il faut persévérer dans un projet.
- J'ai beaucoup apprécié cette rencontre, ça m'a donné envie de voyager, de faire le tour du monde.
- J'ai beaucoup aimé la rencontre avec Jamel Balhi. Je trouve qu'il est très courageux d'avoir fait ce qu'il a fait, mais je pense que moi je n'y arriverai pas.
- C'était très intéressant, j'ai découvert énormément de cultures différentes, et ses photos sont magnifiques.
- Je trouve que c'est une très belle expérience, c'est incroyable de courir autant de kms. Bravo !
- C'était bien, j'ai bien aimé la voix off.
- C'était une belle rencontre, ses photos sont super belles.
- C'est un défi que personne d'autre n'a fait donc bravo !
- Au début je pensais que ça allait être long, mais finalement je ne me suis pas du tout ennuyé.
- Le diaporama était magnifique.
- J'ai trouvé ça exceptionnel de faire le tour du monde en courant, pour découvrir ce qui se passe aux 4 coins du monde.
- Cet homme a su nous emmener dans son univers, et nous faire voyager à travers ses magnifiques photos.
- Ce témoignage était poignant et merveilleux. C'est très courageux de courir 18000 kms en prenant des photos.
- C'est quelqu'un de très courageux avec un très beau parcours de vie.
- J'aimais bien ses commentaires sur chaque photo, parfois drôles, parfois provoquants.
- Incroyable et un peu fou... Je pense aussi qu'il faut faire preuve d'une certaine sagesse pour parcourir le monde en courant. Cela me donne envie de voyager et de découvrir d'autres horizons.
- Cela m'a permis de voir que l'homme est capable de se surpasser. C'était un très bon moment.
- C'était vraiment incroyable, intéressante et courageux de faire ces voyages en courant. Cela m'a donné envie de voyager dans le monde et de découvrir de nouvelles choses.
- Je trouve ça incroyable de voyager en courant avec juste un sac à dos, et que les gens soient aussi accueillants et ouverts.

- Pendant cette rencontre, j'ai beaucoup aimé écouter ce qu'il a vécu et parcouru. C'était très intéressant, les photos étaient géniales, et il a très bien raconté son histoire.
- C'était très touchant de voir ces différentes religions, et habitudes. Ils ne vivent pas pareil que nous.
- Je trouve cela très courageux, tout ce chemin parcouru pour aller prendre un thé chez son ami à Shanghai !
- C'est un exploit ce qu'il a fait !
- Je trouve cela très courageux de décider de vivre une telle vie sans savoir où on va atterrir. Mais je pense aussi que cela doit être très enrichissant humainement. De plus, la performance physique est impressionnante.
- C'était très touchant, et ça me donne envie de voyager même si je sais que je ne le ferai pas en courant comme lui. Je l'admire énormément, pour moi c'est un exemple !
- Ce témoignage était très intéressant, les images étaient très belles. Son voyage redonne foi en l'humanité et nous montre qu'il y a partout dans le monde des personnes pour aider les autres. Jamel Balhi est très courageux et drôle.
- J'ai bien aimé la présentation de ses photos, suivant le déroulement d'une de ses journées partout dans le monde.
- C'est extraordinaire tous les kms qu'il a parcouru, il est juste incroyable !

Quels mots ou expressions as-tu retenus ?

- Jamel Balhi a évoqué les différences des cultures et des traditions (nourriture, croyances, codes vestimentaires, etc...). Il a dit qu'il avait passé sa vie à courir. Il souhaitait partir et ne jamais arriver, mais comme la terre est ronde, il est revenu à son point de départ.
- Richesse, pauvreté, partage, rencontre, découvrir différentes coutumes.
- Le partage, la détermination, la solidarité et le courage.
- Voyager, partage et solidarité.
- Aventure, cultures.
- J'ai retenu que des grandes distances ne lui faisaient pas peur et qu'il a rencontré un homme qui avait un collier fait avec les yeux de ses victimes.
- Détermination, réaliser ses rêves.
- Joie
- Courage
- Découvertes, entraide, voyages.
- Courage et aventure.
- J'ai retenu qu'un projet, un rêve est toujours réalisable, si on croit en soi, et qu'il est bien préparé.
- Une de ses premières phrases : « J'aurais pu venir en courant... 500kms ça ne me fait pas peur ! »
- Je trouve que les personnes rencontrées sont très accueillantes, car elles acceptent d'héberger Jamel Balhi sans vraiment le connaître.
- Ne jamais se décourager et toujours avancer dans la vie (mettre un pied devant l'autre !)
- Découvrir la beauté du monde qui nous entoure, tout en observant la beauté de chacun, et en restant ouvert d'esprit.
- Courir emmène chacun à faire des rencontres magnifiques.
- Partager et recevoir.
- Il demandait de l'eau et les personnes l'accueillaient chez elles pour lui offrir un café ou à manger. Il n'emmenait pas grand-chose dans son sac à dos.
- J'ai retenu qu'une famille a mis une heure à se préparer pour une photo, alors que Jamel voulait les prendre au naturel... la photo était ratée !
- Jamel préfère rencontrer les gens, plutôt que de leur parler à travers un écran.
- Il a parcouru beaucoup de kms en courant, pour aller boire un thé chez un ami à Shanghai !
- Il a dit que chaque pays avait sa propre culture, chacun sa spécialité.
- Il faisait exprès de ne pas avoir de réserve d'eau pour aller frapper chez les gens et engager une discussion.
- Il n'aime pas parler aux gens par SMS, il préfère leur parler en face, il aime le contact humain.
- La route nous mène toujours quelque part.
- Aide, besoin des autres, respect, humanité et Foi.
- Ouverture d'esprit, nous nous ressemblons tous en fait.

- Partage de postillons et non de SMS ! discuter, rencontrer les gens, se débrouiller chaque jour.
- J'ai retenu que ce n'était pas la performance physique qui intéressait Mr Balhi. Je me souviendrai aussi qu'il a dit qu'on pouvait tous, à notre niveau, faire une chose importante.
- Même si vous n'aimez pas courir, vous pouvez toujours voyager à votre manière.
- Un enfant de 10 ans reçoit une magnifique voiture pour son anniversaire, mais un autre reçoit un vieux ballon de foot trouvé dans une décharge... Lequel était le plus heureux ?
- « Je cherche le contact avec les gens et j'aime prendre les photos sur le moment. »
- C'est possible de réaliser l'impossible, par exemple voyager de continent en continent, en courant, avec un sac à dos.